Informe acerca del "Trabajo final de grado"

Tipo de trabajo: Monografía

Título: "Análisis de la Ley de Reproducción Humana Asistida desde una perspectiva

interseccional"

Estudiante: Pamela Villamil Celintano

Docente Tutora: Prof. Adj. Mag. Marcela Schenck

Docente Revisora: Prof. Adj. Mag. Carolina Farías

Período solicitado para defensa pública: Abril 2024.

Comentarios generales:

a. Aspectos formales

El trabajo presentado por la estudiante se ajusta a lo requerido para un trabajo final en la

modalidad elegida. Se destaca por la fluidez y claridad de su escritura.

La estructura que presenta está bien articulada y logra cumplir con el objetivo del desarrollo del

tema.

b. Contenido

Relevancia del tema elegido

El tema escogido por la estudiante es relevante y actual. A su vez, el enfoque analítico que adopta

en el trabajo también lo es, no contando con antecedentes en nuestro país desde el marco teórico

desarrollado en relación a la especificidad del campo que aborda.

Claridad conceptual, coherencia del trabajo y lenguaje específico del campo

El trabajo es claro, tanto en redacción como en estructura. A nivel conceptual, plantea una

discusión fundada y reflexiva sobre la construcción hegemónica del género en torno a la función

reproductiva de las mujeres y sus implicancias a nivel social e individual, para luego adentrarse en

los aportes de las perspectivas interseccionales y las nuevas lecturas que habilitan sobre las desigualdades. Con este marco, se aborda luego el contexto nacional a través de la Ley de Reproducción Humana Asistida y de su discusión, pasando a su vez por literatura de referencia para el análisis de las políticas públicas. Todo este planteo se realiza de forma fluida por parte de la autora, que permite a quien lee el trabajo seguir y comprender la línea argumental propuesta.

Consideración final

El trabajo demuestra el conocimiento de la estudiante de literatura relevante, así como la síntesis personal y reflexiva que realiza, y su aplicación en un tema concreto y relevante.

Se destaca a su vez la autonomía que demostró para construir conocimiento, y su compromiso con el proceso.

Prof. Adj. Dra. Marcela Schenck Instituto de Psicología de la Salud